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de Ação Social do Estado (SAS). A AGRESPI aguarda retorno. Alberto, por fim, comunicou que, em
relação às obras em andamento financiadas pelo governo federal (convênios), o Estado deverá, ainda
essa semana, oficializar interesse em incorporá-las à Concessão. Em análise às questões de ordem,
foi deliberado e aprovado, por unanimidade dos integrantes que compõem o Comitê de Transição -
MRAE, o seguinte: I- até a próxima reunião, em 15.05.2025, a Concessionária deverá oficializar
sobre as áreas/bens divergentes em estado de conservação comparado as disposições contratuais e
indicação de áreas com necessidade de Declaração de Utilidade Pública. Concluída as proposições e
sem nenhuma discordância das premissas apresentadas, eu Maria Helena Santos Soares, lavrei a
presente ata, que será publicada no Diário Oficial do Estado do Piauí – DOE/PI, sob responsabilidade
dos membros da SEAD-PI.
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Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às oito horas, na sala de Reunião da
Superintendência de Parcerias e Concessões - SUPARC, localizada na Avenida Rio Poti, nº 1046 –
Fátima, Teresina – PI, CEP 64049-410, em cumprimento ao Capítulo 7 - FASE DE TRANSIÇÃO, do
Contrato  n°  648/2024,  realizou-se  a  16ª  Reunião  do  Comitê  de  Transição  –  MRAE.  Enquanto
representantes  do  Comitê  de  Transição  -  MRAE,  designados  através  da  Portaria  n°
4/2025/GAB/SEAD  e  suas  alterações,  nos  autos  do  Processo  Administrativo  n°
00002.011728/2024-22, estiveram presentes: Alberto Hidd e Maria Helena Santos,  membros da
SEAD; os membros da Concessionária Guilherme de Figueiredo Dias e Danilo Cezar Correia de
Almeida; Leonardo Silva Sousa, membro da AGESPISA; Estela Miridan Rosas e Keicyane Alves de
Sousa, membros AGRESPI.  Após a contextualização preliminar, Alberto Hidd procedeu a leitura da
pauta,  que  trata  dos  seguintes  pontos:  I  -  Relatório  Semanal  Concessionária;  II  -  Informes  e
proposições adicionais dos integrantes do Comitê de Transição. No que se refere ao primeiro ponto
de pauta, Guilherme (Representante Águas do Piauí) iniciou tratando do primeiro ponto de pauta,
informando que já começou a atuar em conjunto com a AGESPISA na região do Meio-Norte e Litoral.
Relatou atuação em Buriti dos Lopes, com ações de restabelecimento e tratamento de água em
tempo hábil. Em Luís Correia e Parnaíba, também houve intervenções; em Batalha, a atuação foi
voltada à reativação de poço; em Cocal, houve igualmente reativação; em Água Branca, Demerval
Lobão, Luzilândia e Pedro II, foi realizada a limpeza de filtro; em Picos, houve fornecimento de
equipamento; em São Raimundo Nonato, restabelecimento do funcionamento de equipamentos; em
São João do Piauí, Lagoa do Barro e Floriano, melhorias no processo de dosagem e calibração da
ETA; em Regeneração, houve troca da bomba principal do poço; e também foi registrada atuação em
Bom Jesus.  Guilherme  informou  que  já  foram instalados  72  loggers,  dispositivos  que  enviam
informações em tempo real, via GPS, para os sensores da empresa, sobre abastecimento, vazão,
entre outros dados. O Infrainteligente já passou por 221 cidades. Além disso, foi reiterada a situação
de São Raimundo Nonato, que possui um sistema de esgotamento sanitário pendente de conclusão
pela Prefeitura e que não está relacionado no anexo contratual que trata sobre os investimentos do
Poder Público (Anexo VIII). Nesse caso, a MRAE se comprometeu a oficiar ao Município de São
Raimundo  Nonato,  para  apresentar  a  documentação  da  obra  à  MRAE  e  à  Concessionária,
ressaltando que se trata de uma obra que foi realizada mediante convênio do município com outros
entes federativos. Estela (Representante AGRESPI) comentou que pretende utilizar o Infra para
realizar algumas vistorias, considerando o curto prazo que a AGRESPI possui para concluí-las. A
ideia seria que, como o sistema Infrainteligente realiza todo o levantamento in loco com imagens, a
alternativa para agilizar esse processo seria a formação de uma comissão entre a AGRESPI e o
Poder Concedente, que iria à sede da Concessionária Águas do Piauí com a planilha dos bens
reversíveis que foram entregues, realizando a vistoria com o apoio do Infra e conferindo os itens com
a planilha. Em seguida, Guilherme apresentou os pontos de atenção: o Termo de Compromisso
Ambiental, o Termo de Transferência Parcial, os dados do CadÚnico para inclusão na tarifa social e o
banco de dados. Sobre o banco de dados, informou que a Águas do Piauí já o recebeu. A previsão é
de iniciar a assunção parcial nos 33 primeiros municípios no sábado, dia 17/05/2025. Outros pontos
de atenção mencionados foram a liberação das áreas da AGESPISA e impedimentos para vistorias
com o Infra. Em seguida, também restou consignado que a Concessionária promoveu a entrega do
Relatório de Conservação dos Bens Reversíveis,  conforme solicitado pela AGRESPI.  Guilherme,
dando  seguimento,  destacou  que,  dos  67  SAAEs,  foram  disponibilizadas  informações  de  40
municípios na plataforma Drive.PI, sendo que apenas 5 municípios possuem informações suficientes
para a virada comercial. Maria Helena questionou qual seria a pendência que impede a assunção dos
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demais municípios, considerando que as informações já foram enviadas. Alberto respondeu que, dos
40  municípios  com  informações  disponibilizadas,  a  Concessionária  analisou  apenas  15  até  o
momento. Guilherme acrescentou que será feita uma análise para identificar quais pendências estão
impedindo a assunção dos SAAEs. No que se refere ao segundo ponto de pauta, Alberto iniciou o
segundo ponto informando a necessidade de a Concessionária oficiar o Poder Concedente para obter
informações necessárias à elaboração das Declarações de Utilidade Pública (DUPs).  o  segundo
informe comunicou que foi aprovado pela ANA o CERTOH da Adutora de Jaicós. Também destacou o
envio, por parte do Concedente, dos seguintes ofícios: Sobre os bens incluídos no rol de reversíveis;
Sobre o aditivo relacionado às obras federais; Sobre o Grupo de Trabalho dos SAAEs (GT SAAE). Por
fim, informou que foi realizada reunião entre MRAE, AGRESPI e API para tratar da elaboração do
Termo de Vistoria, e que, até 30/05, a Concessionária irá formalizar o procedimento de valoração
dos bens.  Em análise  às  questões  de ordem,  foi  deliberado e  aprovado,  por  unanimidade dos
integrantes  que  compõem  o  Comitê  de  Transição  -  MRAE,  o  seguinte:  I-  formalização  pela
Concessionária da assunção parcial, com o novo cronograma; II- Será formado uma agenda conjunta,
entre  Concessionária  e  AGRESPI  para  fazer  a  vistoria  através  do  Infrainteligente;  III-  A
Concessionária deverá Oficiar o poder concedente sobre a análise do GT SAAE referente ao ofício
que foi encaminhado, prazo dia 22/05; IV- formar comissão para entrega das obras estruturantes da
AGESPISA e do Anexo VIII, nos termos do contrato através de portaria especifica. Concluída as
proposições e sem nenhuma discordância das premissas apresentadas, eu Maria Helena Santos
Soares, lavrei a presente ata, que será publicada no Diário Oficial do Estado do Piauí – DOE/PI, sob
responsabilidade dos membros da SEAD-PI.

Alberto Elias Hidd Neto

Membro Comitê de Transição - SEAD/PI

 Danilo Cezar Correia de Almeida

Membro Comitê de Transição - SPE Águas do Piauí
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Ata de Reunião

 ATA DA 17ª REUNIÃO DO COMITÊ DE TRANSIÇÃO DA MICRORREGIÃO DE ÁGUA E
ESGOTO DO PIAUÍ - MRAE

Aos vinte e dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, na sala de Reunião da
Superintendência de Parcerias e Concessões - SUPARC, localizada na Avenida Rio Poti, nº 1046 –
Fátima, Teresina – PI, CEP 64049-410, em cumprimento ao Capítulo 7 - FASE DE TRANSIÇÃO, do
Contrato  n°  648/2024,  realizou-se  a  17ª  Reunião  do  Comitê  de  Transição  –  MRAE.  Enquanto
representantes  do  Comitê  de  Transição  -  MRAE,  designados  através  da  Portaria  n°
4/2025/GAB/SEAD  e  suas  alterações,  nos  autos  do  Processo  Administrativo  n°
00002.011728/2024-22, estiveram presentes: Alberto Hidd e Maria Helena Santos,  membros da
SEAD; os membros da Concessionária Felipe Cunha Macedo e Paulo Roberto Sento Sé Reis; e
Leonardo Silva Sousa, membro da AGESPISA; Estela Miridan Rosas e Keicyane Alves de Sousa,
membros AGRESPI. Após a contextualização preliminar, Alberto Hidd procedeu a leitura da pauta,
que trata dos seguintes pontos: I - Relatório Semanal Concessionária; II - Informes e proposições
adicionais  dos  integrantes  do  Comitê  de  Transição.  No  que  se  refere  ao  primeiro  ponto  de
pauta, Murilo (Representante Concessionária) iniciou a apresentação da Concessionária, informando
que a exposição continha um compilado das primeiras ações executadas pela Águas do Piauí, nas
primeiras 72 horas de atuação. Relatou que, na região do Semiárido, nos municípios de Picos e
Paulistana,  foram  registradas  ocorrências  de  falta  de  água  decorrente  da  interrupção  no
fornecimento de energia elétrica. Como medida emergencial, a Concessionária disponibilizou um
carro-pipa para mitigar o problema e já destacou uma equipe técnica para a região, tendo em vista
que a situação pode voltar a ocorrer. Em Picos, além da falta de água também relacionada à falta de
energia, já foi iniciado o ciclo de leitura dos hidrômetros e o cadastramento para remanejamento da
rede de esgoto. Em São Raimundo Nonato, a Concessionária realizou a instalação de um poço, cuja
bomba  estava  queimada  há  três  meses.  Também  foi  feita  a  limpeza  de  reservatório  e  a
disponibilização de caminhão-pipa para atendimento emergencial. Na região Meio-Norte e Litoral,
no município de Parnaíba, já no primeiro dia de atuação, foi realizada a troca da bomba da ETA IV e
a montagem e instalação da linha de recalque do sistema booster. Em Pedro II, foi feita manutenção
na rede de distribuição. Em José de Freitas, havia um poço inoperante por falta de equipamento, e a
Concessionária  já  providenciou  a  substituição  da  bomba.  Nos  municípios  de  Demerval  Lobão,
Castelo do Piauí e Altos, também foram realizadas substituições do conjunto de motobomba. Na
região do Cerrado, no município de Floriano, a Concessionária efetuou a manutenção do rolamento
do selo mecânico do conjunto motobomba no reservatório Alto da Guia. Ainda em Floriano, foi
realizada uma manutenção de grande porte na rede de abastecimento, e a Concessionária já mapeou
a área, uma vez que será necessária a substituição de um trecho maior da rede futuramente. Murilo
informou ainda que, quanto à atualização das visitas, foram realizadas visitas a todos os SAAEs.
Sobre os Pontos de Atenção, destacou que o banco de dados comerciais foi enviado por 16 cidades
com SAAEs. A concessionária informou que Oeiras usa sistema de banco de dados semelhante à
AGESPISA, de modo que a transferência das informações em tese deve ser facilitada. Em relação ao


